

Hasta el momento no descartan ninguna hipótesis en muerte de El Libertador

Caracas, 25 Jul. AVN .- Hasta el momento las investigaciones científicas no descartan la tuberculosis o el envenenamiento como motivos de la muerte de El Libertador Simón Bolívar.

El profesor titular en el departamento de medicina legal de la Universidad de Granada en España y director del Laboratorio de Identificación Genética, José Antonio Lorente, indicó que para determinar las causas de la muerte de Bolívar están trabajando con restos de huesos o cabellos.

Durante la presentación de los resultados por parte de la Comisión Presidencial en la sala plenaria de Parque Central, Lorente señaló que "el problema es que en los huesos, la gran mayoría de las causas de muerte no dejan ningún tipo de señal, salvo en muertes violentas".

Explicó que no está descartada la tuberculosis como causa de muerte, y agregó que "incluso si nosotros no encontrásemos el resto del microorganismo de la bacteria que produce la tuberculosis eso no significa que no haya tenido tuberculosis".

Asimismo, resaltó que tampoco está descartado el envenenamiento, el cual científicamente en huesos es muy difícil de demostrar.

"Sólo los venenos de tipo mineral como plomo, cadmio, etcétera, se acumularían en el hueso, y habría que ver la cantidad exacta que hay".

Lorente destacó la fidelidad de la investigación, la cual no puede estar sujeta a dudas ya que se trabajó con decenas de personas pertenecientes a instituciones diferentes y porque siguieron todos los criterios de tipo científico para poder desarrollarlo.

Igualmente, el director del Laboratorio de Identificación Genética, informó que cuando cierre el conjunto de procesos de la investigación, se hará una publicación que avalará el trabajo de los científicos durante el estudio de los restos del Libertador.

17:54 25/07/2011

Compartir:  [SHARE](#)    <http://www.addthis.com/bookmark.php>

- 21:07 [Presidente Chávez aprueba Bs 190 millones para Plan Vacacional Comunitario \(/node/69270\)](#)
- 20:54 [Plan Nacional de Inclusión Familiar ha beneficiado a 723 mil 153 niños y adolescentes \(/node/69269\)](#)
- 17:54 [Hasta el momento no descartan ninguna hipótesis en muerte de El Libertador \(/node/69249\)](#)
- 16:34 [Premiados 102 proyectos comunitarios de prevención y tratamiento antidrogas \(/node/69224\)](#)
- 16:20 [Psuv llama a donar un día de salario por los niños de Somalia \(/node/69217\)](#)
- 16:15 [Jornadas médico-asistenciales en sectores de El Vígía en Mérida \(/node/69212\)](#)
- 16:06 [Iniciarán rehabilitación en el parque Los Chorros en próximos días \(/node/69209\)](#)
- 15:57 [Frente Bolivariano de Investigadores impulsará más de 15 proyectos socio productivos en Sucre \(/node/69203\)](#)
- 13:02 [927 galenos de la Misión Médica Cubana garantizan asistencia gratuita a sucrenses \(/node/69160\)](#)